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ATA DA 132ª SESSÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA, REALIZADA EM 15/05/2018. 

 

 

No dia quinze de maio de dois mil e dezoito, às 19:00 horas, nas instalações do Conselho de 1 
Arquitetura e Urbanismo de Pernambuco (CAU/PE), situada na Avenida Rui Barbosa, nº 1.363, 2 
Sala 121, Graças, Recife/PE, reuniu-se o Plenário do CAU/PE, em sua 132ª Sessão Plenária 3 
Ordinária, convocada nos termos dos artigos 34 e 36 do Regimento Interno, sob a presidência do 4 

Senhor Presidente, o Arquiteto e Urbanista Rafael Amaral Tenório de Albuquerque. Para 5 

Secretariar a 132ª Sessão Plenária Ordinária, o Senhor Analista Administrativo Ricardo Andrade. 6 
Presentes os Conselheiros Estaduais: Tomás de Albuquerque Lapa, Alexandre Mesquita Paiva, 7 

Danielle Cortez Paes Barreto, Henrique Marques Lins, Marcos Carvalheira de Mendonça, Pablo 8 
Ramon Domingos Patriota, Juliano Dubeux Flores, Sandro Ricardo Nascimento Guedes. Presentes 9 
os Suplentes de Conselheiros Estaduais: Neide Maria Pinho Cirne, João Geraldo Siqueira de 10 
Almeida. Presente o Assessor Especial da Presidência Leonardo Igrejas. Presente a Assessora de 11 

Imprensa: Márcia Guedes. Presente a Secretária Executiva Renata Tavares. Presente o Analista 12 
Administrativo Ricardo Andrade. Item 01 - Verificação de Quórum - Havendo quórum 13 

regulamentar foi dado início aos trabalhos. Item 02 - Justificativas de faltas – Sem justificativa. 14 
Item 03 - Primeira Parte - Expediente - 3.1 Comunicados do Presidente e Vice-Presidente - 15 
3.1.1.Balanço Observatório Caruaru e 3.1.2. Balanço Observatório Garanhuns – O Presidente 16 

inicia os comunicados falando sobre os observatórios de Garanhuns e Caruaru, informando que 17 
ocorrem bem, mas que existe dificuldade de penetração do público em Caruaru, sendo necessária 18 

melhorar a comunicação para que o evento seja mais efetivo. 3.1.3 Eventos 100 dias de gestão – 19 
Foi comentado sobre o evento dos 100 dias de gestão, tendo sido um sucesso com um público de, 20 

aproximadamente, 600 pessoas. 3.1.4 I Fórum de Arquitetura Social de Pernambuco – O 21 
presidente informou que ainda esse mês acontecerá o fórum de arquitetura que iniciará na quinta e 22 

sexta-feira da próxima semana, na quinta (24/05) acontecerá na sede do CAU/PE e na sexta 23 
(25/05) na UFPE. Foi informado que na sexta-feira o CAU/PE será representado pelo vice-24 

presidente Tomás Lapa. 4. Segunda Parte - Ordem do Dia. 4.1.1 - Validação e aprovação da ata 25 
da reunião anterior - Ata foi aprovada por unanimidade.  4.2 – Apresentação do Plano Diretor – O 26 
presidente informou que, devido a um atraso de João domingos, deixará o item para o final. Após 27 

debate dos itens 4.3, 4.4 e 4.5, João Domingos iniciou sua apresentação comentando que o projeto 28 
é uma reestruturação do plano diretor, informando que o plano de ordenamento territorial é um 29 

conjunto sistematizado de ações, estudos, pesquisas, levantamentos, modelagens, análise e 30 
diretrizes que dão suporte técnico, jurídico, institucional e social para legislação urbanística, sendo 31 

uma reestruturação do plano do diretor. Explanou sobre alguns pontos da estratégia de construção 32 
coletiva. Comentou sobre a estratégia de influenciadores de redes sociais e site para que a 33 
população possa contribuir e interagir com o plano. Explicou sobre o segundo módulo que busca 34 
reconhecer os agentes envolvidos nos processos em suas diversidades políticas e territoriais.  35 
Comentou sobre ações geolocalizadas via aplicativo, tendo grupos específicos por regiões 36 

passando a receber informações especificas sobre os acontecimentos da sua região. Finalizou 37 
informando sobre a regulamentação de uso do solo e os futuros desafios. Aberta a discussão, 38 



 

 

Av. Rui Barbosa, 1363 - Graças | CEP: 52050-000 -  Recife/PE | Telefone: (81) 3040-4004 

   www.caupe.gov.br 

 

Sandro Guedes perguntou como o CAU pode assumir um papel de relevância nesse processo. João 39 
domingos explanou sobre a importância da profissão de arquiteto e de ser um influenciador no 40 
processo. João Geraldo questionou o sobre o uso de ocupação do solo, processo posteriormente 41 

explanado por João Domingos. 4.3 – Apresentação o reajuste salarial competência 2018. O 42 
presidente informou que na reunião do Conselho Diretor e da COAFIN foi aprovado o reajuste 43 
salarial sendo 2,5% para o salário, 5% para alimentação e 11% Transporte, sendo retroativos para 44 
janeiro, aprovado por unanimidade pela plenária. 4.3 – Distribuição dos processos de fiscalização: 45 
O presidente citou a existência dos processos e informou que são 11 (onze), devendo ser divido 46 

entre os conselheiros de forma igualitária e em caso de dúvidas deve-se procurar Cláudio Cruz, 47 
gerencia técnica, para melhores esclarecimentos. O presidente informou que existem 10 48 

conselheiros e 11 processos, sendo distribuídos da seguinte forma: Processo: 1000006297 – 49 

interessado: Geosistema Engenharia e Planejamento – Conselheiro: Alexandre Mesquita Paiva; 50 
Processo: 1000012662 – interessado: Marilia Eduarda de Moraes – conselheiro: Sandro Ricardo 51 
Nascimento Guedes; Processo: 1000016964 – interessado: Branco Promoções – conselheiro: 52 
Henrique Mesquita Lins; Processo: 1000019775 – interessado: Paralelas Projetos LTDA – 53 

conselheiro: Marcos Carvalheira de Mendonça; Processo: 1000019780 – interessado: Surubim 54 
Projetos – conselheiro: Danielle Cortez Paes Barreto; Processo: 1000019784 – interessado: 55 

Sustentec Arquitetura – conselheiro: Juliano Dubeux Flores; Processo: 1000019824 – interessado: 56 
Rotta Limpeza – conselheiro: pablo Ramon Domingos Patriota; Processo: 1000022017 – 57 
interessado: Concrenorte Pernambuco – conselheiro: Henrique Marques Lins; Processo: 58 

1000026131 – interessado: Nova Geração – conselheiro: Sandro Ricardo Nascimento Guedes; 59 
Processo: 1000026964 – interessado: Pernambuco Obras – conselheiro: Tomas de Albuquerque 60 

Lapa; Processo: 1000027167 – interessado: Pernambuco Construtora – conselheiro: Tomas de 61 
Albuquerque Lapa. 4.4 – Temas oriundos da reunião de Conselho diretor – CONDIR: O presidente 62 

informou que propôs uma nova rota de fiscalização. A proposta é que a partir desse mês de maio, a 63 
cada quinta-feira exista a obrigatoriedade do CAU/PE sair de Recife, tendo muita ou pouca 64 

demanda o CAU deve seguir as rotas estabelecidas. Toda primeira quinta-feira do mês o CAU/PE 65 
deve seguir para Caruaru, independente da existência de observatório, na segunda quinta-feira irá 66 

para alguns pontos da região metropolitana, na terceira quinta-feira do mês realizará um rodizio 67 
entre mata sul e mata norte, sertão e na quarta quinta-feira deverá ir para Garanhuns e região. 68 
Comitês: fica estabelecido que a partir da próxima reunião todos os comitês serão item de pauta 69 
sendo apresentados por seus representantes e que a plenária se posicione de forma colegiada para 70 
os comitês, que hoje são CDU, CCUs, Conselhos das cidades e CONCUR de Garanhuns. Projeto 71 

Conde da Boa Vista. O presidente informou que enviou um oficio para Roberto Gusmão, tendo, 72 
esse, explicado o motivo de não ter citado sobre o projeto. O fato é que o projeto não está pronto e 73 

não existiam condições, no momento, para diálogo. Foi informado que o primeiro projeto da 74 
Conde da Boa Vista não era um projeto concluso, era um projeto feito com o mínimo necessário. 75 
Dito isso, informou que assim que tiver o projeto definitivo irá entrar em contato com o CAU e 76 
com o IAB para debater sobre o assunto. O conselheiro Marcos Carvalheira comentou ter visto em 77 
sites e redes sociais sobre uma denúncia de não existir contrato para criação do projeto, sendo feito 78 

por empresas privadas. Informou que não sabe a veracidade da informação, mas seria interessante 79 
esclarecer. O presidente informou que o conselho deve verificar a informação e, caso necessário, 80 
tomará as devidas providências. Auxilio alimentação em licença maternidade O presidente 81 
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informou a existência de 2(duas) funcionárias em licença maternidade e que foi solicitado, e 82 
aprovado na reunião do conselho diretor, a manutenção do auxilio alimentação no período de 83 
licença. Foi informado que o conselho diretor votou, por unanimidade, que deveria manter o 84 

auxilio. O presidente informou que foi criada a comissão especial de relações institucionais para 85 
tratar da harmonização de assuntos entre o CAU e o CREA em especial a emissão cruzada de 86 
notificações. Citou que muitos arquitetos estão recebendo notificações do CREA e engenheiros 87 
recebem notificação do CAU. Também ficaram responsáveis por projetos das prefeituras que não 88 
se vinculam ao CAU. A comissão será formada por João Geraldo de Almeida, Henrique Lins e 89 

Tomás lapa.  5. Extra Pauta - Não houve extra pauta. 6. Informe- Não houve informes 90 
adicionais.7. Encerramento - Havendo finalizado a pauta, o Presidente realiza os agradecimentos 91 

e declara encerrada a presente Sessão, a qual, eu, Ricardo Andrade, Secretário da Sessão, dou fé. 92 

Recife, 15 de maio de 2018. _________________________________. 93 
 94 
 95 

Arquiteto e Urbanista Rafael Amaral Tenório de Albuquerque 96 

Presidente do CAU/PE 97 


